

madura se encuentra ahora mismo en esa situación.

que ya lleva su primera dosis. «No firmé ninguna autoriza-

nto, no sabemos nada», apuntan, y una vez en el punto de va-

noras y en otros pasadas 48 horas. A todas ellas en los centros

peran que la reacción a la segunda dosis, en mayo, sea más leve.

El Consell duplica las ayudas a entidades de atención social

F.S.

El Consell insular aprobará el lunes día 8 la convocatoria de ayudas para entidades que desarrollan programas de atención social. Se trata de la convocatoria de 2020, un retraso que las asociaciones habían denunciado y que la consellera de Bienestar Social, Bárbara Torrent, reconoce, pero lo justifica porque las bases para acceder a estas subvenciones han cambiado y ahora permiten, no solo optar a ayudas de

mayor cuantía y por proyectos realizados, sino que «se amplían a la financiación del gasto estructural», lo que permitirá la continuidad de estas entidades «a pesar de que no hayan podido llevar a cabo proyectos a causa de la covid-19», explicó ayer.

«Asumo el retraso», declaró Torrent, quien entiende el malestar de las asociaciones tras un año pandémico que ha entorpecido todas sus actividades, «pero el motivo es que se han rehecho las bases y se ha aumentado el im-



Una carrera solidaria contra el cáncer en Maó, antes de la pandemia.

porte de las ayudas». Esta línea de subvención a entidades privadas sin ánimo de lucro, que realizan una labor social, contaba con un presupuesto de 160.000 euros anuales que ahora se duplica y

pasa a 320.000 euros; además, si habitualmente las entidades presentaban proyectos que podían recibir una ayuda del Consell de un máximo de 40.000 euros, ahora ese límite sube a los 80.000 eu-

► QUEJAS

Las asociaciones criticaron el retraso en la convocatoria tras un año en que no han podido recaudar por eventos

ros por entidad. Las asociaciones pueden optar a recibir ayuda para sus actividades o también para cubrir sus gastos estructurales, una novedad que busca compensar la falta de ingresos que han sufrido debido a la cancelación de todo tipo de eventos benéficos debido a la pandemia.

Organizaciones como la asociación de lucha contra el cáncer (AECC), Caritas, AFAM (asociación que ayuda a familiares de enfermos de alzheimer) o la asociación de padres de niños con cáncer (Aspanob) son algunas de las entidades que anualmente optan a estas ayudas públicas.

pressreader

PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER
PressReader.com +1 604 275 4604
COPYRIGHT AND PROTECTED BY APPLICABLE LAW